



4 incubateurs régionaux se penchent sur la levée de fonds

mardi 26 avril 2011, par [lpe](#)

Dernièrement, les incubateurs académiques [Avrul](#) (Limousin), [Etincel](#) (Poitou-Charentes), [Busi](#) (Auvergne) et [Lancéo](#) (Centre) se sont réunis à Limoges en séminaire afin de faire le point sur les solutions de financement des projets innovants accompagnés par ces structures.

75 entreprises innovantes et 20 investisseurs (fonds d'investissement en capital amorçage, et réseaux de business angels) étaient présents dont 26 porteurs de projets innovants pour le Poitou-Charentes.

Ont été confrontées les perspectives et attentes des porteurs de projet aux règles de participation des investisseurs. *"Pendant 2 jours nous avons pu échanger avec des investisseurs et prendre conscience de la réalité de leur métier et de ce qu'ils attendent de nous et de notre projet"* note Benoît Huguet porteur du projet ECON'O à La Rochelle.

Une réalité qui a été mise en évidence lors d'un "pitch" où les investisseurs se sont mis "dans la peau" des porteurs de projet ; un exercice révélateur.

Cette opération, plébiscitée par la plupart des participants, devrait se renouveler à l'automne 2011 autour du thème de l'ingénierie commerciale à Clermont-Ferrand.

